

Chor des MGV bei der Jubiläumsveranstaltung des Musikvereins

Der Junge Chor Klangtastisch war am Samstag, den 16.11.2019, eingeladen, den Jubiläumsabend zu „125 Jahre MVÖ“ mitzugestalten. Noch im ersten Teil des Abends nach den Grußworten der MV-Vorstandschaft, von Bürgermeister Henle und Kreisverbandsvorsitzendem und Bundestagsabgeordnetem Krichbaum sowie nach einigen hervorragend aufgeführten Stücken des insgesamt sehr jungen Blasorchesters betrat Klangtastisch die Bühne. Unter der Leitung des MVÖ-Dirigenten Lukas Bross sang der Chor und spielte das Orchester „New York, New York“ von John Kander. Die Stimmen und die Musikinstrumente waren so gut ausgesteuert, dass sich ein harmonischer Klang ergab, der das Publikum entzückte. Das zweite Stück von Klangtastisch, die Rose, wurde unter Leitung von Gwendolyn Phear mit Piano-, aber ohne Orchesterbegleitung dargeboten. Zwischen beiden Darbietungen hat ein junges Team von MV-Moderatoren Chorvorständin Sabine Schneider in einem Kurzinterview Fragen zur Chormusik gestellt.

Der MGV bedankt sich für die Einladung und für den schönen gemeinsamen Auftritt und gratuliert dem MVÖ zu seinem Jubiläum und wünscht dem Verein für die Zukunft alles Gute.



Klangtastisch mit dem Blasorchester des MVÖ auf der Bühne der Erentalhalle